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VES LAS GUERRAS? ¿VES EL AGITAMIENTO DEL MAR? ¿VES LOS TERREMOTOS? ¿VES TODO? ¿HAS
OÍDO LO QUE ESTÁ PASANDO Y LO QUE PASARÁ? TODO ESTO CAUSA DEL HOMBRE ES, Y EL

HOMBRE ESTÁ TENIENDO SUS RECOMPENSAS.

[20220327] Amados míos, guárdense en la paz, guárdense en el amor, conviértanse, conviértanse,
mis bien amados, conviértanse en el escudriñador de ti mismo, descúbrete como el SER ÚNICO,
descúbranse, mis bien amados. A eso han venido de nuevo a esta tierra, tantas veces que la han
merodeado y hoy les encuentro aquí, amados hermanos. Es hora, es el momento que se observen a
sí mismos, es hora que se crean a sí mismos, es hora que seas a sí mismo convencido que eres el SER
sobre esta tierra como siempre lo han sido.

Hermanos míos, dejen que esta sea la hora, apaciéntense, es hora que vosotros, cada uno de
vosotros pueda convertirse en un SER vivo, en un SER erguido. Esto Yo les digo porque es necesario
que salgan de sus creencias propias, que salgan de ahí y se unan a la vida universal, a la vida divina.
Pues vosotros deben vencerse a sí mismos y debes de saber que vosotros son la verdad, la verdad
actuando, la verdad diciendo. Es momento que cada uno de vosotros se dé cuenta de sí mismo, en
dónde estás, qué has hecho, qué estás haciendo, cómo estás caminando el camino. He aquí, les digo
a todos vosotros, obsérvense, obsérvense, mis bien amados, para que vosotros seas una criatura de
planes espirituales. Es hora que destruyas ahí en tu conciencia toda creencia que es toda vanidad. Es
necesario que hables ahí mismo, dejes hablar al amor, dejes hablar al perdón, dejes hablar a esa
evolución divina, dejes hablar a la perfección. Es necesario que hable vuestra alma, hable de vuestra
alma, en vosotros está todo, en vosotros se encuentra todo.

Vosotros hablen de vuestra redención, hablen que están destruyendo, que están cambiando las
formas de parecer a vosotros, hablen de vosotros, cada quien tiene que hablar de sí mismo, cada
uno de vosotros así tiene que hablar y tiene que hacerse responsable de su vida, de su existencia,
desee un sin fin de vidas que han tenido aquí en este mundo, que han hecho todo para ti mismo. Ya
es tiempo que os te des cuenta de ti, se den cuenta que vosotros has creído hacer. Y Yo os te digo,
que todo lo que habéis hecho, todo ha sido para ti mismos, mis bien amados. Y el final de vuestra
vida te hace presente todas las cosas tuyas, porque vosotros crees que esta vida que os tienen, que
han hecho, se las ha hecho un Dios afuera, o se las ha hecho un Demonio afuera. Yo os te digo, que
es tiempo que te des cuenta que tú mismo has merodeado la tierra y en cada tiempo has hecho todo
lo que habéis hecho y que los resultados son hasta ahora. Recuerda que Yo os te digo y te dije: “El
que siembra, cosecha”. Como os le dije a mi amado Pedro, por sus frutos se conoce el árbol, y a
vuestros por sus obras.

Pues vosotros tienes que darte cuenta que solo vosotros han sido los creadores de todo lo que os ha
acontecido, está aconteciendo y va a acontecer en vosotros, porque todo lo que siembras cosechas.
Vosotros has sido siempre el Creador, vosotros lo han sido siempre los Creadores, creadores de
vuestra propia existencia, de vuestra propia vida, vuestras propias cosas. ¿O vosotros culparás,
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después de lo que Yo os hablo, culparás a alguien de tu vida? Todos los acontecimientos son tuyos y
vosotros tienes que darte cuenta que vos te has llevado hasta arriba o vosotros te habéis llevado
hacia abajo. Solamente es un juego de tu vida y lo has jugado siempre y lo estás jugando siempre
contigo mismo. Vosotros, mis bien amados, ¿crees que la prepotencia vine?, ¿crees que odio viene?,
¿crees que la venganza viene?, ¿crees que lo falsos testimonios vienen?, ¿crees que las fornicaciones
vienen? Yo os les digo no, nunca ha sido así, en todas las veces, en todas tus venidas esto siempre ha
fluido de ti, porque todo fluye, y hay cosas que verás que no fluyen porque esas ya están hechas, ya
las hiciste en un tiempo atrás y solo les corresponde estar otra vez con su amo. Esto siempre ha sido
así en vosotros y hasta que vosotros no se liberen, no entren en consciencia, no se den cuenta que
vosotros eres el responsable, el autor, esto no se ha de quitar delante de ti, delante de vosotros.

Es que vosotros como SERES auténticos, como SERES, como SERES responsables de tu vida eterna
tienes que modificar, modificar cada acto de tu vida, porque a eso has venido a la tierra a modificar,
a eso han venido a la tierra, mis bien amados, a modificar, a transformar vuestros hechos, pero que
tu transformación vaya a la par contigo. Vosotros son eternos, pero tus obras son de cambios, son
de transformación y éstas no las hace nadie, éstas las haces tú mismo. Si quieres sentir en un reino
diferente, si quieres estar en vida, en sintonía entre vos y las cosas. Amados hermanos, amados SERES
divinos, hoy es el tiempo, hoy es la hora, deja que este momento sea el momento y siéntete ahí en
tu corazón, quiero decir en tu alma, y haz cosas nuevas, hagan cosas nuevas para que aparezcan
nuevas cosas contigo, de lo contrario vivirás, como has vivido siempre, tus consecuencias.

Hermanos míos, hermanos amados, cree que es tu momento, pues demuéstrenlo con los cambios.
Sean pues, sean, conózcanse como los SERES eternos, porque vosotros son SERES eternos, lo que
nunca ha sido eterno son vuestras obras, vuestras obras han tenido modificaciones por vosotros en
cada tiempo, pero has modificado formas buenas en formas malas y has tenido tus resultados. En
verdad, Yo te digo, mi pueblo amado, que esto es lo que habéis hecho que transformaste para el
lado contrario de ti mismo. ¿Por qué existen tantas cosas hoy contigo?, ¿tantas cosas que os les
parecen desagradables? En verdad Yo te digo, que a la perfección la convertiste en imperfecta, al
amor lo hiciste desamor, al perdón lo hiciste venganza y así enumérale tantas cosas, esto vosotros lo
hiciste. ¿O crees vosotros que otro lo hizo para ti? ¿Todavía creen así vosotros, mis bien amados?

Sean responsables de vosotros mismos, cada uno de vosotros tiene que ser responsables de sí mismos
y debes ahí en tu conciencia saber dónde, cómo estás trabajando, cómo estás elaborando tu vida.
Hermanos bien amados, porque vosotros se ven juntos, se ven juntos, pero están revueltos. Hoy es
el tiempo, hoy es el momento de ser una nueva criatura, un SER con esa libertad auténtica, con ese
amor auténtico, con esta paz autentica. Pero salgan de sus estados donde muchos tiempos han
estado, salgan de ahí, mis bien amados, atrévanse a salirse de sus mismas casas. Porque vosotros
habéis estado solamente cerrados, encerrados en su casa. Quiero decir y las has hecho bien, a la
prepotencia vosotros la han hecho perfecta, porque vosotros eres perfecto, han hecho perfecta la
prepotencia y te has metido en ella a vivir y vives dentro de ella que nadie puede derrumbar tu casa,
esto lo han hecho cada uno de vosotros en tiempos diferentes. Y por haber hecho a la prepotencia,
has visto diferencias dentro de vosotros mismos, porque la prepotencia no puede darles otros
avistamientos; dentro de la prepotencia no vive el amor, no vive la paz, no vive el perdón. Y
vosotros están dentro de ellas, porque dices amar y no amas, dices perdonar y no perdonas, dices
ser perfecto, hacer las cosas perfectas y no las haces, porque la prepotencia se alaba, se subleva.

Y el SER supremo, el SER auténtico, este SER es bondadoso, es amoroso, es sincero, es perfección, el
SER Divino es así. Vosotros pueden pulsearse, pésense en esta balanza divina, pésense quienes son
vosotros. Pero sepan a qué han venido a la tierra vosotros, te has inmiscuido en una vida general,
humana, pero vosotros has venido a ti mismo, has venido a demostrarte contigo mismo el valor, lo
que en verdad vosotros son, pero vosotros lo han olvidado, se han olvidado de esta verdad y no te
has podido reconciliar contigo mismo, porque vosotros buscas el reconcilio con lo de afuera y allá
no existe, esto existe en tu corazón, si te reconcilias contigo mismo, las cosas están contigo. Porque
vosotros eres la fuerza, eres el poder, eres la vida, eres la atracción poderosa. Y en cuanto vosotros
no te creas, pues no puede venir nada a vuestra vida, siendo tuyo no lo puedes atraer.
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Pero fíjense bien qué están haciendo, qué están haciendo, porque todo lo que hagas, todo lo que
digas, -bien dice el hombre- será en tu contra. Hermanos míos, fíjense bien y sean nuevos, sean
diferentes, porque ahí está la vida y ahí es donde vas a sentirte como la vida eterna que eres, solo
ahí vas a saber que eres la vida, no en donde estás vosotros. Porque cada uno de vosotros está
metido en su propia forma y desde ahí quieres la razón, desde ahí peleas por vuestra libertad, pero
no vas a poder, mis bien amados, porque es que vosotros tienes que romper con ataduras de ti
mismo para que se sientan libres, porque vosotros pides libertad, ¿a quién, mis bien amados?, ¿a
quién?, ¿a quién debes pedirle libertad?, ¿a quién debes pedirle perdón? Solo a ti mismo, si lo haces
contigo todo viene a ti, todo desciende a vosotros. Si no te logras a ti mismo, solamente verás
palabras.

Mis bien amados, son vosotros los SERES, son vosotros SERES, siempre lo han sido y siempre lo
serán, así como lo eres. Lo único es que vosotros se han perdido, se han extraviado ahí mismo, en sí
mismos, porque habéis creído en lo contrario a tu vida, habéis creído en los caminos oscuros que tú
mismo hiciste. Porque vosotros hiciste a la ignorancia, vosotros la hiciste. ¿O crees vosotros que ha
venido de otro lado?, ¿crees vosotros que ha venido de alguien? Si vosotros eres el creador de ti
mismo, eres el creador de todas tus cosas, entonces solo sé responsable. Hermanos amados,
cambien, cambien de vida, cambien, salgan de esos estados que les están haciendo daño a vosotros.
Vosotros son SERES, SERES auténticos, SERES que has venido a este mundo tierra solo a darte cuenta,
pero vosotros te has perdido de vuestros objetivos de ti mismo. Hermanos, pero este es el
momento, esta es la hora, debes sentirlo en tu alma, debes sentirlo en tu mente, debes sentir que
esta es la hora de ser diferente.

Vosotros fuiste y has sido el constructor de la mentira, del odio, la avaricia, la codicia, vosotros eres
el constructor de aquello y de esto es lo que Yo les digo, salgan de ahí, salgan y sean nuevas
criaturas, sean nuevos SERES en este momento, solo sean humildes, sean humildes, mis bien amados,
sean humildes, dejen que esto surja desde dentro de vuestro corazón. He aquí te digo, pues, que esta
es la hora, este es el momento que cada uno de vosotros debe encontrarse a sí mismo. Hermanos,
pero salgan de vuestros estados donde cada uno se encuentra, porque cada uno está en un estado,
cada uno vive su estado de acuerdo a como lo habéis hecho, cada quien está viviendo su mundo, y
Yo vengo a decirte que ya es tiempo que reconozcas que eres tú el hacedor de vuestro estado. Pues
las causas que están contigo son tuyas, todas las causas son tuyas, las causas tuyas.

He aquí, pues, caminen, sean hoy los SERES que demuestren una vida nueva, porque, Yo les digo,
que a Dios no esperes vosotros morir del cuerpo para encontrar a Dios, Yo os les digo que Dios está
en tu corazón, quiero decir en tu alma, ahí está Dios y Yo también estoy ahí en tu alma, Yo también
estoy ahí, mis bien amados, ahí en tu corazón, quiero decir en tu alma. Solo vosotros tienes que ser
humildes y sacarnos de adentro de ti mismo para que las cosas, para que tus cosas puedan observar
que Dios está contigo, que Dios vive en tu corazón, ya que vosotros nos habéis negado tantas veces,
tantas veces y hoy lo siguen haciendo vosotros, lo siguen haciendo, porque tus creencias no están en
Dios, tus creencias solamente están en la tribulación, en los engaños, en las mentiras, solamente tus
creencias están en el lado opuesto. Porque vosotros crees en las enfermedades, en los sufrimientos y
los sufrimientos están contigo, las enfermedades están contigo, crees en las guerras y las guerras hay
contigo, hay en todos. Te crees el pequeño y la pequeñez vive por ti, ves que todo vosotros crees en
el lado opuesto, en el lado inferior, no en el lado superior.

Pues ya es tiempo que vosotros te reconozcas dónde estás, lo aceptes, porque es bueno aceptar
dónde estás, porque para salir de algo tienes que dejarlo, lo tienes que transformar para hacerlo
cambiar. Todo esto es lo que debes hacer, más Yo vengo a darte, a consolar a vuestra alma, a
consolarte, vengo a ayudarte a limpiar todo lo que vosotros habéis hecho, te vengo a limpiar, pero
eres tú el responsable, mis bien amados. Porque vosotros quieres que un Dios, que un Cristo limpie
tus pecados sin vosotros querer, vosotros y toda mi amada humanidad cree así y Yo te digo que no,
ya no creas así, porque vosotros eres el responsable SER, vosotros eres el autor de todo y vosotros
quieres ser limpiado, ser curado sin vosotros querer, querer ser responsable, admitirlo que eres el
responsable de ti mismo, de tus propias consecuencias.
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Hermanos, ya es tiempo, pues, ya es tiempo que tomes tu cetro de verdad y comiences a cambiar las
cosas, vos como creadores que son de vuestras propias obras. Espero lo vayan entendiendo poco a
poco ya que vosotros estás ahí. Amados míos, porque la vida espiritual, la vida divina no es como
vosotros la haces que vas poco a poco, no, mis bien amados. Vosotros tienes que hacerlo ya, porque
como vosotros vas, la llevas poco a poco, te puedo así garantizar que el sufrimiento, verás muchos
sufrimientos en tu vida. Amados míos, sean benditos vosotros, sean benditos en esta hora, sean
benditos, amados míos. Que no os parezca, que no haya desigualdad entre Yo y vosotros, no mis
bien amados, mi responsabilidad contigo es descubrirte a ti mismo, no es descubrirles en general, no,
para que lo sepa tu hermano, no. Es descubrirte a ti para que te veas, te observes y veas lo que estás
haciendo.

Porque, te digo, mis bien amados, ustedes están acostumbrados a verse con estas dos vistas y
vosotros guardan tantas cosas en su corazón, en su alma y en su mente que vosotros se engañan a sí
mismos, vosotros se engañan entre sí. Pero eso, es como dos ciegos que viven su mundo, viven su
mundo, hermanos, creyendo que nadie lo ve, porque son ciegos ellos no creen, pero Yo os les digo,
solo se engañan a sí mismos. ¿Vosotros aquí no los ves? ¿No ves a un ciego que va a caerse al
precipicio, que va a tropezar? Vosotros los ves, amados míos, son ellos los que no ven, no se ven a sí
mismo. Esto mismo lo estás haciendo vosotros ahí en vuestro interno con vosotros mismos,
Hermanos, esto están haciendo, ya no sean así, ya no sean así, deben de afrontar como son
vosotros. Porque al final no engañan a nadie, se engañan a sí mismos.

Amados hermanos, he aquí pues, procuren entrar a la vida universal, a la vida divina, es tuyo todo,
pero todo y lo tienes que transformar lo que vos quieras, porque vosotros has hecho lo oscuro, pues
transfórmenlo, háganlo brillante, háganlo blanco. Así vosotros has hecho tantos errores, pues es hora
de convertirlos en estas cosas buenas de la vida sagrada y así caminarás, así serás nuevas criaturas, así
vivirás y así harás cosas nuevas como SERES que son, y como SERES vivirás, disfrutarás otras
maravillas que tú hagas. ¿Porque crees vosotros que la vida termina donde el hombre cree que
termina? Yo os te digo que no, lo único que este cuerpo que vos tienes, éste si es terminable, éste
termina, tiene un ciclo, como este cuerpo has tenido muchos, muchos y has hecho mucho sobre la
tierra. Porque, ¿vosotros crees que eres de hoy? No, vosotros eres eternos, y si eres eterno, ¿cuánto
no has vivido?, ¿cuánto no has hecho cosas? Solamente lo que tienes que sentir es lo que habéis
hecho, cómo lo habéis hecho vosotros. Mis bien amados, vosotros son eternos, lo que no es eterno
son tus obras y has venido modificándolas, pero esas modificaciones solo han sido negativas y se
vuelven contigo mismo.

¿Ves las guerras? ¿Ves el agitamiento del mar? ¿Ves los terremotos? ¿Ves todo? ¿Has oído lo que está
pasando y lo que pasará? Todo esto causa del hombre es, y el hombre está teniendo sus
recompensas. Porque acordaos que Yo os te he dicho, el que siembra cosecha, pues esta es la
cosecha, mis bien amados. Y vosotros estás cosechando vuestra cosecha de vuestras siembras, tienes
lo que es tuyo. ¿Ves las enfermedades? ¿Ves todo lo que ves? Esto es tuyo, tú lo estás recibiendo
porque es tuyo, ahora estás en el punto preciso de modificar y será otra cosa para vivir. Hermanos
queridos, saca tu fe, convierte tu fe, hermanos, conviértela, convierte esa fe que has hecho, que has
convertido en lo desagradable para ti, porque tu fe ha realizado todo lo que tienes y todo lo que
tiene este mundo, cada humano ha sido vuestra propia fe y por eso viven las cosas.

Un día, espero que no sea tan lejano en ti, podrás comprenderte y saber que nada de lo que ves
existe, nada de lo que ves existe, hermanos, lo que hoy te parece que tan duro que es, esto no
existe, un día sabrás que las enfermedades no existen y que solo existen para aquel que la cree, aquel
que la crea, para éste existirá, menos para el que cree que no existe, no la hace. Pues hoy es tiempo
que vosotros puedas entenderte y puedas saber que tú mismo eres el autor de todas las cosas que
vosotros tienes contigo mismo. No existe en la vida sagrada, no existe nada de esto, nada de esto,
solo aquí en tu tierra es donde existe la pobreza, donde existen las enfermedades, donde existe la
ruina, donde existe todo lo desagradable para vosotros. Pero esto desagradable es lo que tú hiciste y
eso está, porque tú lo hiciste, hermanos. Hazlo, hazlo diferente y verás que deja de existir en
vuestros entornos, en vuestra vida misma, porque vosotros tienes el poder, siempre lo has tenido, el
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poder es eterno, eres tú mismo y tú lo habéis hecho todo, la discordia, las separaciones, las
venganzas, las iras, las violaciones, la avaricia, la codicia. Todo esto son tus cosas, son tus cosas
hermanos, son tus hechos, hermanos míos. Hoy no quisieras tus recompensas, pero son tuyas,
cámbialas, solo vosotros puedes cambiar, puedes hacer diferencias entre esto, cámbialas, deja de ser
como has sido y esto buen rumbo has de tener.

La paz sea con vosotros, hermanos, el amor sea con vosotros, lo hagas ahí. Yo les he dicho, dejen de
buscar amor, dejen de buscar perdón, dejen de buscar ternura, dejen de buscar todo. ¿Sabes por qué
te he dicho eso? Porque afuera no está, está dentro de tu alma; esto no viene, esto debe de fluir
siempre hacia a afuera, hazlo fluir, hazlo fluir para que cambies lo que ya tienes puesto en el espacio,
háganlo fluir, sé tú el amor, sé tú la paz, sé tú el perdón, sean y cuando sean solo esto será en el
mundo, será en tu tierra, será en los aires, será en el sol, será en las plantas, será en los animales y
entonces verás un paraíso, un reino nuevo dentro de ti y lo habrás de vivir, lo harás de sacar a la luz
y esta tierra podrá ser adornada por esto que sale de ti, por esto que fluye de tu alma.

¿Vosotros creen que hoy está esto, esto maravilloso? No, hermanos, eso todavía va a salir cuando te
dispongas ahí en tu corazón y sale de tu alma y lo saques al exterior, muchos y todos lo verán,
vendrán a verte y vendrán a ver dónde vive Dios. Pero cambien, hermanos míos, porque el odio no
puede estar en amor, en perdón, el odio esta en el odio. Así como el cerdo, el cerdo busca su lodo,
su refugio que es su lodo y vive dentro de él. Así también es la venganza, es el desamor, es la lujuria,
es la envidia, es los celos; el que vive dentro, vive dentro de eso, es imposible vivir en otro lado.

Cuídense vosotros, amados míos, y procuren hacer las cosas nuevas de tu vida, procuren vosotros
ser nuevas personas, nuevos SERES y aquí sobre la tierra demostrar esta grandeza que son vosotros.
¿Pero creen que vosotros siendo como son hoy, podrás hacer esto que Yo os digo? Yo os les digo
que no puedes, no pueden, es necesario cambiar de vida, es necesario ser diferente, salir de sus
mundos donde vosotros lo han hecho y lo están viviendo, es necesario, mis bien amados. Porque,
¿cómo podrá, cómo podrá la mentira decir verdad si es mentira, si ella es mentira?, ¿cómo podrá
decir el desamor te amo, siendo desamor? Hermanos, ¿cómo podrá decir lo que no es leal, te podrá
decir que es lealtad? Así son vosotros, así tienes que entenderte, mis bien amados, tienes que
entenderte que con esa postura dónde estás no puedes esparcir la verdad, es imposible; como aquí
en la tierra es imposible que un enfermo de verdad diga que está sano, siempre te va a decir que está
enfermo, porque lo siente y porque lo está, porque así lo cree. Vosotros también, amados míos, el
que vive en pobreza solo la pobreza vive y no cree que está la abundancia consigo mismo. Esto os
pasa a vosotros aquí en la tierra, con esto vives vosotros.

Yo hasta aquí os les dejo por esta conciencia, por esta mente, hasta aquí les dejo. Pero sigan ahí,
sigan observándose a sí mismos, acéptense, acéptense como la verdad que son, vosotros son la
verdad, ¿pero qué verdad son?, ¿qué verdad dices? Solo acéptense dónde vives, cómo viven, como
creen, cómo han creado y cómo creen al fin. Véanse bien, hermanos míos, véanse bien, porque
vosotros son responsables de vuestra vida. Mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan, mis bien amados,
sigan ahí hablando contigo mismo y doblegándote a ti mismo, doblégate contigo. Hermanos míos,
solo así podrás vencer a tu prepotencia, a lo que has hecho para vivir. Váyanse en paz y
demuéstrense que son los SERES de amor, los SERES de perdón, los SERES sabios y hagan nuevas
cosas aquí en la tierra. Hermanos, benditos sean, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”



VES LAS GUERRAS? ¿VES EL AGITAMIENTO DEL MAR? ¿VES LOS TERREMOTOS? TODO ESTO CAUSA DEL HOMBRE ES.

Página 6 de 6

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


